

Piqué, nuevo embajador de la Fundación Laureus en España

Palco 23
27 feb 2015 - 07:48

Gerard Piqué sigue ampliando sus colaboraciones personales en proyectos sociales. El defensa del FC Barcelona ha sido escogido como nuevo embajador de la Fundación Laureus en España, con el objetivo de participar en varios proyectos que dan apoyo a jóvenes y niños con dificultades a través del deporte.

"Sé el gran trabajo que realiza la Fundación Laureus en el mundo, con millones de jóvenes y niños a los que ha ayudado a mejorar sus vidas. Estoy encantado de ser embajador y haré todo lo posible para darles apoyo en su causa", ha explicado Piqué sobre la organización que en España preside Gabriel Masfuroll, exdirectivo del Barça y empresario vinculado al sector hospitalario.

La red de embajadores de Laureus está formada por un grupo de deportistas y entidades deportivas, que abarcan desde el futbolista Juan Mata al piloto de Fórmula 1 Nico Rosberg. Ellos aportan su experiencia al programa de acción social de esta fundación.